

Serie Provincial de Béisbol

Mañana arranca la acción



La principal fiesta beisbolera provincial regresa, ahora con un formato breve.

Con una inusual estructura, debido a los escasos recursos con los que se cuenta, se realizará desde mañana la 43 Serie Provincial de Béisbol de primera categoría.

La etapa clasificatoria se jugará por eliminación sencilla con doble juego de siete entradas este sábado 25, y para el domingo 26 uno sencillo de nueve entradas, a partir de las nueve de la mañana, con un total de tres partidos para cada equipo.

Las subseries serán entre Imías y San Antonio del Sur; Baracoa y Maisí; Yateras y Guantánamo; Manuel Tames y Caimanera, y El Salvador y Niceto Pérez. Clasificarán los cinco primeros por el balance de ganados y perdidos en las

subseries.

La fase semifinal se disputará el día 30 y tendrá sede fija en el estadio Van Troi. Por su parte, la final se realizará en el mismo cuartel general de los Indios del Guaso los días 31 de enero y primero de febrero, pactada a tres juegos a ganar dos.

La corta duración de ese sistema de competencia se debe, aparte de los escasos materiales que se poseen para ese evento -principalmente pelotas-, al nuevo formato que exhibe la 60 Serie Nacional prevista a iniciar en abril, con 75 juegos por equipo, por lo que es necesario acelerar la preparación de la preselección de donde saldrá el equipo de Guantánamo.

Dairon Mena en preselección nacional sub-23

El lanzador imiense Dairon Mena Silot fue incluido en la preselección nacional sub-23 de donde saldrá el conjunto que asistirá al Campeonato Panamericano, a desarrollarse del 19 de febrero al primero de marzo, en Honduras. Cuba se enfrentará en la ronda eliminatoria a Panamá, Colombia, Argentina, Guatemala y a la selección local.

La novena cubana estará dirigida por Eriel Sánchez León, de Sancti Spiritus, auxiliado por Dianny Guedes Medina, de Cienfuegos; Dioel Reyes Viquillón, de la Isla de la Juventud, y Elisardo Guilart Serrano, de Santiago de Cuba.

● Foto: Lorenzo CRESPO SILVEIRA

Torneo de Clausura de la 105 Liga Nacional de Fútbol

Siete guantanameros vestirán como refuerzos

Siete atletas guantanameros fueron seleccionados para participar como refuerzos de cuatro de los nueve equipos provinciales que participarán en el Torneo de Clausura de la 105 Liga Nacional de Fútbol, que abrirá este sábado y se extiende hasta el mes de junio, según refleja la página Web oficial del torneo.

Los extremo-orientales que participarán en la lid serán Rey Jouvert y Yosvani López con Ciego de Ávila; George Guibert y José Ángel Tamayo con Matanzas; Alain Decós y Juan Carlos Hernández con Santiago de Cuba, y Edson Manuel Argote con Granma.

El resto de los conjuntos que se enrojarán en esta nueva etapa de la Liga serán: Pinar del Río -campeón del Torneo de Apertura que concluyó en diciembre último, y de donde salieron los equipos clasificados para la clausura-, La Habana, Villa Clara, Artemisa y Las Tunas, a los que se agrega la selección nacional sub-20.



En la fecha inicial de las 18 previstas, los enfrentamientos se esperan entre pinareños y habaneros; avileños y villaclareños; matanceros y santiagueros; artemiseños y tuneros, y granmenses versus la representación de los jóvenes menores de 20 años.

Tras la etapa de choques de ida y vuelta las dos oncenas con más puntos acumulados disputarán la corona, y el ganador se enfrentará al titular del Torneo de Apertura, en una Súper Copa de Campeones, que pondrá punto final a la 105 Liga Nacional.

Guantánamo en la Apertura terminó en el sexto puesto entre los ocho conjuntos integrantes de la llave B, con una victoria, cuatro empates y dos derrotas en siete presentaciones, uno de los resultados más discretos del team del Alto Oriente en los últimos años.

● Adriel BOSCH CASCARET



Deportes

● A cargo de Viviana GONZÁLEZ BALBEN



Llaman a perfeccionar captación de atletas

A ser más eficientes en la captación de los atletas en la base, y a involucrar a los familiares y glorias deportivas en la formación de estos, llamó Mariluz Leyva Lores, miembro del Buró provincial del Partido, durante la reunión de análisis de los resultados del año 2019 en el sector deportivo guantanamero.

"Hay que revisar los métodos de dirección, convencer y argumentar para llegar más profundo en nuestros deportistas y atraerlos", dijo Leyva Lores antes de expresar la confianza depositada en Agustín Lescaille, nuevo mentor de los Indios del Guaso y su aspiración de que este año mejoren su desempeño.

Por su parte, Lorenzo Jaca Balbier, jefe del Departamento de Recreación, en la Dirección provincial de Deportes, sostuvo que se necesita estrechar los lazos con las filiales locales de la Federación Cubana de Caza y de la Asociación Canina, así como apoyarse más en el personal de Salud, Educación

y la Unión de Jóvenes Comunistas para la planificación de las actividades del verano.

Sobre el ámbito recreativo se acordó intensificar las actividades fuera de la temporada vacacional e intencionarlas en función de prevenir las problemáticas de salud en la comunidad, así como otorgarle un carácter masivo a la práctica del deporte para todos.

También se debatió sobre la necesidad de elevar la superación de profesores y trabajadores del deporte; la deficiente retención de atletas en los centros provinciales de alto rendimiento, y se hizo énfasis en priorizar el trabajo político-ideológico, y revertir el ausentismo.

En la reunión, con la presencia de Alfreidi Durán Durán, vicepresidente del Consejo de la Administración Provincial, fueron reconocidas personas, organismos e instituciones, cuyos aportes fueron significativos en el trabajo del sector durante 2019.

● Foto: L. C. S.



Intensificar las actividades deportivo-recreativas fuera de la temporada vacacional es uno de los propósitos del Deporte guantanamero en 2020.

Arlen López termina su entrenamiento en Kazajastán

Un grupo de nueve púgiles del equipo de boxeo Domadores de Cuba, entre los que se encontraba Arlen López Cardona, terminó una base de entrenamiento en la ciudad kazaja de Almaty, como parte de su preparación rumbo al Torneo preolímpico de las Américas, a disputarse en Buenos Aires, Argentina.

El guantanamero Víctor Sánchez Matos, uno de los entrenadores de la escuadra cubana, explicó a **Venceremos** desde precios asiáticos que los atletas se observaron en buenas condiciones, independientemente de que apenas inicia el segundo ciclo de preparación con vista a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

"Como a Arlen le estaba costando mucho bajar a los 75 kg y mantener el empuje que lo caracterizó anteriormente, se tomó la decisión, desde el año pasado, de llevarlo a los 81 kg, donde ha exhibido un mejor ritmo en los combates efectuados. Con él tenemos planificado potenciar la resistencia, y dar prioridad al trabajo de la fuerza", enfatizó.

Integraron el grupo, además de Arlen, Damián Arce (52 kg), Lázaro Álvarez y Osvel Caballero (57 kg), Andy Cruz (63 kg), Roniel Iglesias (69 kg), Yoelís Hernández (75 kg) y Dainier Perú (+91).

Junto a los antillanos se entrenaron japoneses, húngaros y los anfitriones frente a los que se realizaron dos toques preparatorios.

Culminando ese campo de entrenamiento, el buque insignia cubano regresará a La Habana donde continuará su preparación en la que alterarán encuentros con púgiles de Venezuela, Egipto y otros países, los que ya confirmaron su presencia en Cuba.

"Luego sostendremos algunos toques internos para dejar definida la selección que asistirá al preolímpico y terminaremos con entrenamientos conjuntos con la selección de Kazajastán, con la que efectuaremos algunas secciones de sparring en La Habana durante la segunda quincena de marzo", concluyó Sánchez Matos.